

Pflege

Unsere Pflege beruht auf der Erhaltung der Selbständigkeit und Selbstbestimmung der Bewohnerinnen und Bewohner unter Berücksichtigung der persönlichen Ressourcen, Bedürfnisse, Gewohnheiten und Wünsche.

Das Seniorenpflegeheim „Kurt- Neubert“ arbeitet nach dem Modell von Monika Krohwinkel. Dieses Pflegemodell ist personenbezogen, fähigkeits- und förderorientiert.

Die Aktivitäten des täglichen Lebens finden in diesem Modell im vollen Umfang Berücksichtigung.

Aktivierung ist für uns sehr wichtig. Nicht nur weil es im Pflegeversicherungsgesetz § 80 SGB XI festgelegt ist, sondern weil unsere Mitarbeiter überzeugt sind die Bewohnerinnen und Bewohner nach ihren Möglichkeiten zu aktivieren um die Lebensqualität zu steigern.

Wir bieten:

- ☞ Körperpflege, Hilfestellung, Anleitung, Beaufsichtigung, vollständige Übernahme am Waschbecken, im Bett, unter der Dusche oder in der Badewanne,
- ☞ Erhalt körperlicher Gesundheit – Hautzustand, intakte Haut,
- ☞ An und Auskleiden – Beaufsichtigung, Anleitung, Unterstützung,
- ☞ teilweise Übernahme, vollständige Übernahme, Ressourcen und Fähigkeiten werden berücksichtigt,
- ☞ Anbieten von Wahlessen, Diätessen, Spätmahlzeiten
- ☞ Servieren und mundgerechte Zubereitung der Nahrung in Abhängigkeit noch vorhandener Ressourcen,
- ☞ Mobilisierung, Aufstehen und Zubettgehen
- ☞ Gehen mit Begleitperson, Spaziergänge innerhalb und außerhalb der Einrichtung, Gehen mit Hilfsmitteln (Rollator, Gehhilfe) durch Anleitung und Unterstützung, Transfer Rollstuhl, Bereitstellung und Beschaffung geeigneter Hilfsmittel,
- ☞ Hilfestellung beim Toilettengang- individuelle Gewohnheiten berücksichtigen,
- ☞ individuelle Inkontinenzversorgung mobiler und bettlägeriger Bewohner, einschließlich Bereitstellung/ Beschaffung,
- ☞ Leistungen der Behandlungspflege nach ärztlicher Anordnung wie z.B. Medikamentengabe sowie Beschaffung, Injektionen, Wundversorgung, Verbände, Blutdruck-, Blutzucker und Pulskontrolle, Stomaversorgung,
- ☞ Vermittlung eines Gefühls von Sicherheit – Vertrauen in der Pflege und Betreuung,

Für jede Bewohnerin oder Bewohner wird eine Pflegeplanung angelegt. Hier legen wir besonders Wert auf die Zusammenarbeit mit Angehörigen, vor allem bei der Erstellung der Biografie.

